

DIVULGATION 7

LES CAVALIERS DE L'APOCALYPSE



Les Quatre Cavaliers de l'Apocalypse sont des personnages célestes et mystérieux mentionnés dans le Nouveau Testament, au sixième chapitre du livre de l'Apocalypse.

Depuis des siècles, cette citation de la Bible a reçu toutes sortes d'interprétation selon les différents auteurs qui ont vécu à différentes périodes de l'histoire. Certains y ont vu des allusions précises à une série d'événements historiques donnée. Pour d'autres, il ne s'agirait que d'un seul et même cavalier - hypothèse que reflètent les commentaires et les peintures médiévales. Et enfin, pour certains, l'interprétation peut être plus spirituelle, et notamment reconnaître dans le texte une rétrospective de la vie terrestre du Messie.

Qui sont en réalité les Cavaliers de l'Apocalypse ?

Voici la version donnée par un guide spirituel.

« Il est dit qu'à la fin des temps, Dieu enverra ses généraux de l'armée sur la Terre, afin de pouvoir libérer l'humanité. Il est dit que Dieu enverra ses trois soldats les plus vertueux et puissants pour combattre la tête de la bête. Ces trois généraux de l'armée sont incarnés sur la Terre. Et s'il y a quelques guerres que ce soit, sachez que cette guerre ne sera point entre les pays.

Cette guerre sera pour libérer la Terre. Ce que vous verrez, à votre premier regard, vous aurez l'impression qu'un pays attaquera un autre pays. Il n'en est point ainsi. L'objectif est de libérer l'humanité. Si un pays attaque un autre pays, c'est une guerre qui se passe à un autre niveau de conscience. Derrière les trois personnes que les humains détressent le plus sur cette Terre, se cachent les généraux célestes envoyés par Dieu pour libérer la Terre.

Ainsi, ils sont derrière le chinois, l'américain et le russe. Ceux-ci ne sont point les êtres humains que vous avez connus. Ceux-ci sont des changements d'âme ou des walk-in. Les êtres qui habitent ces corps présentement sont de l'armée céleste. Ils ont choisi des êtres humains pour pouvoir établir la guerre, si nécessaire, pour libérer l'humanité. Ils seront les gardiens envoyés par Dieu et chefs de l'armée céleste pour libérer l'humanité de certaines emprises des races malveillantes.

Ces races possèdent des armées et des armes très sophistiquées que vous ne connaissez point. Il se doit que certaines races choisissent d'intercéder dans l'humanité pour sévir et attaquer, pour qu'ils puissent quitter de manière définitive. Tel est l'enjeu actuel et propice que la Terre est à vivre actuellement. Vous êtes à vivre une libération de la Terre qui doit passer par la matière. »

Le quatrième général des armées célestes fut révélé plus tard, par le même guide spirituel, car le dernier ne représente pas un pays en particulier, mais a une influence sur le monde entier.

Les Cavaliers selon l'Apocalypse (6, 1-8)

Le premier sceau : ...Je vis un cheval blanc, et celui qui était monté dessus avait un arc, et on lui donna une couronne, et il partit en vainqueur, pour remporter la victoire.

**Un puissant conquérant du monde. Contrôle sur l'argent et les biens matériels.
C'est : XI-Jinping de la Chine.**

Le second sceau : ...Et il sortit un autre cheval qui était roux ; et celui qui le montait reçut le pouvoir de bannir la paix de la terre, et de faire que les hommes se tuassent les uns les autres ; et on lui donna une grande épée.

**Un puissant guerrier qui fait la guerre et qui provoque une future la guerre.
C'est : Vladimir Poutine de la Russie.**

Le troisième sceau : ... Et il parut un cheval noir, et celui qui était monté dessus avait une balance à la main. (...) La mesure de froment vaudra un denier, et les trois mesures d'orge vaudront un denier ; mais ne gêne point ni l'huile ni le vin.

**Un puissant guerrier qui veut causer le manque et la famine. Instaurer le chaos.
C'est : Donald Trump des États-Unis.**

Le quatrième sceau : ... Et je vis paraître un cheval de couleur pâle ; et celui qui était monté dessus se nommait la Mort, et l'Enfer le suivait ; et le pouvoir leur fut donné sur la quatrième partie de la terre, pour faire mourir les hommes par l'épée, par la famine, par la mortalité, et par les bêtes sauvages de la terre.

**Un puissant guerrier qui provoque la maladie, l'épidémie et la mort.
C'est : Tedos Ashanom Ghebreyesus de l'Organisation Mondiale de la Santé. (OMS)**

Ils sont des envoyés de Dieu pour créer le chaos et mettre fin à la société actuelle.

Après la chute de la finance, c'est le chaos. Durant le chaos, la venue des grands événements.

Comme il est dit, dans l'Apocalypse, au même chapitre :

« ...et il y eut un grand tremblement de terre, le soleil devint noir comme un sac de crin, la lune entière devint comme du sang, et les étoiles du ciel tombèrent sur la terre, comme lorsqu'un figuier secoué par un vent violent jette ses figues vertes.

Le ciel se retira comme un livre qu'on roule ; et toutes les montagnes et les îles furent remuées de leurs places.

Les rois de la terre, les grands, les chefs militaires, les riches, les puissants, tous les esclaves et les hommes libres, se cachèrent dans les cavernes et dans les rochers des montagnes.

Et ils disaient aux montagnes et aux rochers : Tombez sur nous, et cachez-nous devant la face de celui qui est assis sur le trône, et devant la colère de l'agneau ; car le grand jour de sa colère est venu, et qui peut subsister ? »

Les quatre cavaliers de l'Apocalypse sont sur la Terre présentement, et rien ni personne ne peut les arrêter dans leurs missions commandées par Dieu.

Nous devons nous préparer intérieurement à de grands bouleversements dans les années qui viennent. Il n'y a aucun retour en arrière.